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様式第３号（第７条関係） 

 

会  議  録 

 

１ 附属機関の会議の名称   水戸市石川市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時   令和６年５月 31 日（金）午前 10 時 00 分から午前 10 時 45 分まで 

 

３ 開催場所   水戸市石川市民センター 小会議室 

 

４ 出席した者の氏名 

(1) 委  員   會澤 京子，遠藤 洋三，梶山 潤子，郡司 彩子，堀江 昌代 

(2) 執行機関   藤田 竜一，林 沢子 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

(1) 報告事項 

ア 令和５年度石川市民センター利用状況について         （公開） 

イ 令和６年度石川市民センター定期講座募集状況について     （公開） 

(2) 協議事項 

ア 令和６年度石川市民センター運営方針及び重点目標案について  （公開） 

イ 令和６年度石川市民センター事業計画案について        （公開） 

(3) その他                            （公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数   ０人 

 

８ 会議資料の名称   令和６年度第１回水戸市石川市民センター運営審議会 

            

９ 発言の内容 

 

執行機関   定刻となりましたので，令和６年度第１回水戸市石川市民センター運営審議会を開会

させていただきます。  

皆様，本日は大変お忙しい中，御出席をいただきまして，誠にありがとうございま

す。 

まず議事に入らせていただく前に，委嘱状の交付をさせていただきます。  

委嘱状は，あらかじめ皆様のお席に配付させていただいておりますので，御確認のほ

どよろしくお願いいたします。任期は，令和６年４月１日から令和８年３月31日までの

２年間となりますので，あわせてよろしくお願いいたします。  
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次に，会長及び副会長の選出ですが，水戸市市民センター条例第11条第３項に基づ

き，委員の皆様の互選により，選出いただきたいと思います。 

 

＿＿委員   会長には，＿＿委員。副会長には，＿＿委員が適任だと思いますので，推薦します。 

 

執行機関   その他，御意見がないようでしたら，ただいま，御推薦をいただきました両委員に会

長及び副会長をお願いするということでよろしいでしょうか。 

 

（各委員から「異議なし」との声あり） 

 

執行機関     それでは，会長を＿＿委員に，副会長を＿＿委員にお願いしたいと思います。代表し

て＿＿会長から御挨拶をいただきたいと思います。 

＿＿会長，よろしくお願いいたします。  

 

＿＿会長                （会長挨拶） 

 

執行機関   ＿＿会長，ありがとうございました。 

       ここで，委員の出席状況について御報告いたします。本日，委員数の２分の１以上と

なります５名の御出席をいただいておりますので，水戸市市民センター条例第12条第２

項に規定する当審議会の開催要件を満たしておりますことを御報告いたします。 

次に，本日の会議は，水戸市附属機関の会議の公開に関する規程第５条により，公開

の会議として，事前に市ホームページ等で傍聴人を募っておりましたが，本日の傍聴人

は，０名であることを御報告いたします。 

       それでは，同条例第12条第１項の規定により，＿＿会長に議長として，議事の進行を

お願いいたします。 

       ＿＿会長，よろしくお願いいたします。 

 

議  長   委員の皆様，本日は公私ともに御多用の中，御出席いただき，ありがとうございま

す。これより，本日の議事進行を務めさせていただきますので，皆様の御協力をお願い

します。 

       はじめに，水戸市附属機関の会議の公開に関する規程第７条に基づき，会議録を作成

するため署名人が必要となります。署名人を，＿＿委員と＿＿委員にお願いしたいと思

いますが，よろしいでしょうか。 

 

（両委員，承諾） 

 

ありがとうございます。それでは，議題(1)と(2)について事務局から一括説明をお願

いします。 
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執行機関              （議題(1)及び(2)について，会議資料に基づき説明） 

 

議  長   ただいま，事務局から説明がありましたが，何か御意見，御質問等がございました

ら，お願いします。 

     

＿＿委員   資料９ページの石川小学校新入学児保護者説明会時に開催予定である家庭教育講演会

の内容が未定となっていますが，今年度も昨年度同様に，「これから入学されるお子さん

とともに」という内容でお話をさせていただきます。 

 

執行機関   よろしくお願いいたします。詳細については，後日打合せをさせていただければと思

います。 

 

＿＿委員   資料１ページで令和５年度石川市民センター利用状況について説明がありましたが，

市民センター子育て広場は，どの項目に分類されていますか。 

また，資料５ページでは今年度の石川市民センターの定期講座について説明がありま

したが，昨年度行われていた子ども書道教室は，今年度行わないのでしょうか。 

 

執行機関   子育て広場は市子ども政策課の事業ですので，市・県の項目に分類しております。ち

なみに，子育て広場と併せて開催しております親子ヨガ等の保護者向けの講座について

は，市民センターの項目に分類しております。 

       また，子ども書道教室については，参加した子どもたちやその保護者の方々から大変

御好評をいただきまして，引き続き開催してほしいとのお声もいただいておりました

が，市民センターの長寿命化改修工事を控えているため，今年度の開催を見送りさせて

いただきました。工事完了後，市民センターが使用できるようになりましたら，改めて

開催について検討していきたいと考えております。 

 

＿＿委員   一度，子どもたちが書道をしているところを見学させてもらったことがありますが，

みんな集中して一生懸命取り組んでいる姿を見て，とても感心しました。また是非開催

してもらえればと思います。 

 

＿＿委員   夏休みの絵画教室も小学校の夏休みの課題について講師から直接指導を受けられるこ

とから人気がある講座だと思いますが，今回は開催されないようで残念です。他の会場

をお借りして開催できたら良かったのにと思いました。 

 

＿＿委員   会場として石川小学校の空き教室を利用して開催できれば良かったのですが，小学校

の校舎も現在長寿命化改修工事中であることや，夏休み期間中は放課後学級などによる

教室の利用もあるため，残念ながら貸出しすることが難しい状況です。 

        

＿＿委員   資料６ページの石川市民センター重点目標案の中で，各市民センターのホームページ
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について説明がありましたが，今年度は石川市民センターが利用できないことから，他

の市民センターをお借りするために施設情報などを知りたいと思っていたので，活用し

ていきたいと思います。あと，市民センターの施設予約についてですが，今後インター

ネットで予約できるようにする予定はありますか。 

 

執行機関   ホームページには，地域のお知らせや市民センターで行っている事業などについて掲

載しております。今後は，ホームページの中で地域情報を積極的に発信し，地域の魅力

向上に繋げていきたいと考えております。また，御質問にございましたインターネット

による施設予約については，現在，運用開始に向けて準備を進めているところでござい

ます。運用開始時期や使用方法などにつきましては，改めまして，広報みと，市ホーム

ページ等で周知してまいりますので，よろしくお願いいたします。。 

 

議  長   ほかに，御意見等がないようでしたら，委員の皆様には，今後とも石川市民センター

の運営について，御理解と御協力をお願いしまして，審議を終了します。ありがとうご

ざいました。 

それでは，議事進行を事務局へお返しします。 

 

執行機関   ＿＿会長，議事進行ありがとうございました。委員の皆様も長時間に渡りまして御審

議をいただき，誠にありがとうございます。本日，皆様方からいただきました御意見に

つきましては，これからの市民センター事業運営に活かしてまいりたいと考えておりま

す。今後とも御指導を賜りますようお願い申し上げます。 

以上をもちまして，令和６年度第１回水戸市石川市民センター運営審議会を閉会いた

します。皆様ありがとうございました。 

 

 

 


